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Gosia: Hola Anéeka. Te pasamos las preguntas del publico que elegimos.
Anéeka: Hola. Sobre el regreso de Alf, no opino.
Gosia: Haha. Esta bien.
Robert: Una pregunta mia. Exactamente ahora a que distancia estais de la Tierra? Y
la nave esta en continuo movimiento?
Anéeka: Continuo movimiento semi ecuatorial, altura 425.2km actual. Velocidad 7.6
Km/s. Sobre Irlanda justo ahora.
Robert: Ok, gracias. Primera pregunta. Cuál es tu recuerdo de infancia más feliz?
Qué lo hace tan especial?
Anéeka: Recuerdo estar sentada en mi pequeña casita a mi medida, he de haber
tenido unos 12 o 13 años de edad. Tenía vista al mar abajo a lo lejos, pasando un
pequeño bosque de palmeras. Tenía encendido mi ordenador, y estaba dándome
cuenta en ese momento de que tenía toda la información de incontables razas y
especies a mi alcance, y me estaba dando cuenta en ese preciso momento de que
toda mi civilización me estaba respaldando para que yo me desarrollara como yo
quisiera. Que tenía plena libertad de estudiar o de hacer lo que yo quisiera.
Es también en ese momento en el que no resentí más el vivir sola a mi edad. Sino
que eso se traducía en libertad. En Taygeta se les enseña a los niños huérfanos a
valerse por si mismos desde muy muy temprana edad, pero siempre con supervisión
no invasiva y se les da una casita para ellos solos, a su medida todo a escala para
cada edad. Ésta era mi ultima casita así, antes de pasar a una de tamaño normal.
Robert: Lo de la casa a medida. Aqui hay muchas casas con casitas para niños. Son
replicas en pequeño.
Anéeka: Totalmente funcionales?
Robert: No. Solo el exterior me imagino.
Anéeka: Es la diferencia. En Temmer no son para jugar. Funcionan completamente.
Robert: Y que pasa con el fuego? Puedes quemar la casa. Me imagino que quizas
son mas responsables en Temmer.
Anéeka: Eso depende del nivel de cada niño, se le enseña poco a poco. Las casitas
de nivel peque, tienen estufa pero es entrenadora y solo puede hacer ciertas cosas,
no quemar por ejemplo. Esta todo cuidado y automatizado para el cuidado de los
niños.
Robert: Que bien. Y tienen sus naves? Para pequeños desplazamientos a una baja
altura y velocidad?
Anéeka: Pequeños aún no. Para eso si requieren de los adultos que supervisan la
pequeña colonia de huerfanos. Pero si tienen sus juguetes de nave a veces
montables (Entrenadores) solo para desplazarse entre las casitas. No vuelan,
ruedan. Pero los niños he visto que prefieren ignorarlos.
Robert: Aprenden jugando. No por obligacion como aqui.
Anéeka: Si todo es así, aprender jugando y aprender lo que les interesa aprender, no
lo que se les impone.
Robert: Ok, puedes decir como es tu meditacion Anéeka?
Anéeka: Me acuesto sobre el suelo, solo sobre una frazada o tapete, con un cojín
cilíndrico en mi cabeza. Y así me concentro en no pensar en nada, vacío mi mente, o
me voy a donde me lleven mis visualizaciones. Generalmente lo hago con audífonos,
o cascos puestos o música en altavoces, o sonidos que me agraden. No me pongo
en posición de loto, como enseñan en la Tierra.



Robert: Los sonidos Bineurales o algo asi son buenos?
Anéeka: Si, no todos pero los que están bien hechos te sirven muy bien para
concentrarte en nada y para aislarte de los ruidos ambientales.
A veces necesito otro cojín cilíndrico atrás de mis tobillos, por la presión en los pies
que no me deja concentrarme, y no puedo meditar con calcetines, menos con
zapatos.
Robert: Gracias. Otra pregunta. Que es lo que más amas de tu trabajo?
Anéeka: El sentir que hago una diferencia. Que lo que yo hago importa, ayuda,
mejora las vidas de incontables personas.
El sentirme y saberme ahora en la posición de embajadora de mi raza ante la
humanidad, porque me sé la persona no humana, junto con Yázhi Swaruu, que mas
directamente interactúa con la raza humana hoy en día. Y de mi cultura o raza soy la
que más habla y se comunica con la humanidad.
Robert: Gracias. Hay algo que te gustaría hacer que no hayas hecho todavía?
Anéeka: Incontables cosas caerían en esta definición. Quisiera explorar otros
mundos lejanos. Y al mismo tiempo deseo paz y tranquilidad de vuelta en mi lugar de
nacimiento, Temmer. Deseo una casa a la orilla del mar, de preferencia a lo alto. Y
tiempo para mi misma.
Robert: Como es un día normal en tu vida?
Anéeka: Despierto más o menos a la misma hora, siguiendo los horarios de la Tierra
por proximidad. Me baño justo después y me visto. Lo primero que hago es ejercicio
y un poco de meditación.
Luego camino a la cubierta de CIC en donde están los ordenadores y veo qué
sucede aquí arriba en general, el estado de la nave y todo o que se ha reportado, el
entorno y las comunicaciones con las demás naves de otras culturas estacionadas
en órbita.
Reviso mis mensajes no - humanos.
Luego enciendo los ordenadores digitales y hago lo mismo con mensajes
provenientes de la Tierra. Reviso noticias.
De ahí me comunico con Robert y Gosia o con Cristina y Estella según el día,
trabajo, doy información o contesto preguntas. De aquí me muevo a la sala de
comedores, ya sea que me toque ayudar a cocinar, o a levantar todo, según el día.
Después de los alimentos, socializo un poco con quienes me acompañan y luego me
retiro a mi camarote privado a seguir con los ordenadores digitales desde ahí en
privado. Luego llega Yázhi con alguna de sus ideas y le hago caso, paso tiempo con
ella o le ayudo en sus proyectos y hobbies.
Otros días entreno con ejercicios y con aparatos diferentes.
Después me pongo a estudiar los temas que me interesen en el momento, hasta la
hora de la cena, en donde de nuevo ayudo o limpio. Me retiro a mi camarote de
nuevo en donde leo o estudio más escuchando música.
Me vuelvo a bañar y me voy a dormir.
Robert: Gracias! Tengo la siguiente pregunta:
¨Hola muchas gracias por esta oportunidad. Es una pregunta de mi profesion: soy
hipnoterapeuta. Con quien hablamos cuando una persona entra en este estado? Con
su conciencia... con su alma... con su guia... o con que version de el? Y si la
profundidad del transe depende de quien es el que se expresa? Gracias.¨
Anéeka: Eso es un libro. Contestarlo.
Dependería de la definición de cada cosa también. Me atrevería a decir que con
todos. Pero a profundidad, si es el estado más puro sin interferencias programadas
por o en el cuerpo físico, sin esa lente o filtro.
Y si, entre más profundo el transe menos filtros o lentes habrá y más puro será la
respuesta.
Yo lo expresaría como hablar con su yo más puro, con su ser que trasciende espacio



y tiempo, lo que unifica y está consciente de múltiples encarnaciones o experiencias
que las componen. Todos formando un ser consciente e independiente del cuerpo
físico y de la limitación de espacio-tiempo que impone.
Robert: Gracias. Siguiente pregunta. Porque se producen las dificultades del
aprendizaje en el 3D?  
Anéeka: Otro libro.
Robert: En corto.
Anéeka: Porque hay infinidad de cosas o circunstancias que no permiten que se
desarrolle la motivación necesaria para el aprendizaje, o también porque el tema a
aprender es en extremo cansado e inútil. Se puede dar por problemas cerebrales de
incontables daños posibles.
Pero para mi la razón en el 99% de las ocasiones es de origen psicológico.
Resistencia al tema, deseo de estar haciendo otra cosa con más sentido. Muchas
veces simplemente le es tan aburrido el tema y tan fácil que se duerme, y se deprime
al tener que estudiar cosas sin sentido, solo por imposición.  Se debe dar otras
alternativas, no enfrascarse en tener que memorizar o entender algo que el ser, la
persona ve solo como un tedio. Ocasiona también una falta de interés general o
resistencia rechazo al estudio en general si se le impone a la fuerza el aprender algo
que no se desea.
Gosia: Por que la informacion esta tan saturada y por lo tanto mas dificil de probar?
Como alcanzamos la verdad en este dia y edad? Parece mas y mas dificil.  
Anéeka: Muy sencillo. El Cabal esta usando la saturación en los medios sociales y de
información como YouTube y la naturaleza humana para su ventaja. Así esconden la
verdad en un mar de desinformación. Se hace cercano a imposible saber qué es
verdad o no.
Así con este sistema el Cabal previene que se le escuche a alguien entre tantos,
entonces es una especie de censura impuesta por esconder un mensaje o mensajes
verdaderos en un mar de ruido desinformativo.
La única manera es responsabilizarse por lo que uno cree como verdad con los
mejores datos posibles en el momento. No apegarse a ninguna creencia, estando
dispuestos a abandonar una idea que sostenemos a favor de otra mejor. Nutrirse de
todos, escuchar a todos y así ir formando un criterio propio según avanzamos. Así
saber a quien escuchar y a quién ya no.
Gosia: Tienen ellas un sistema de monitorizar la vibracion de las personas? Es decir,
estan pendientes de la evolucion de cada individuo, y como actuan cuando ven
almas especialmente conscientes?  
Anéeka: Se usa un espectrómetro tipo laser concentrado, es decir, que analiza la
frecuencia de la persona basándose en los colores que emite su aura y la potencia
de cada capa de su aura, también su estructura, es decir si tiene agujeros y donde.
Con este aparato se puede decir que se puede monitorear la evolución de la
frecuencia de una persona. Combinado con los implantes que pueda tener una
persona, se puede determinar hasta su estado de salud a detalle. Esto más que nada
lo hará cada especie cuidando de cerca sus semillas.
Generalmente solo se sigue a las almas especialmente conscientes, por esa misma
razón muchas veces no requieren ser guiadas tan de cerca como las que a penas
están aprendiendo. Esto depende del plan de vida de una semilla, que se puede
saber o a veces no. Si es el caso se le puede estimular más dándole información sea
de manera abierta y directa o a través de descargas telepáticas de información que
ayudarán en su desarrollo en general.
Gosia: En su opinión, es posible crear un cambio positivo importante (utilizando el
método recientemente descrito de Swaruu de pequeños cambios que se transforman
en grandes cambios imparables) sin ser el objetivo de la destrucción por parte de
ciertos miembros de la Federación que tienen una visión diferente de su juego?



Anéeka: La Federación no interferirá con las personas de la Tierra de esa forma. En
si según su forma de pensar eso es lo permitido, y no si una raza estelar lo hace por
los humanos. En si eso es lo que quiere la Federación, que toman la iniciativa para
crear cambios grandes y pequeños con miras a superarse como civilización. El que lo
tomen como juego, yo lo diría que lo toman como juego "didáctico."
Gosia: Perdon, no entendi la frase: ¨y no si una raza estelar lo hace por los
humanos¨. Puedes clarificar por favor?
Anéeka: Significa que la Federación solo detendría a quienes intenten hacer el
trabajo por los humanos. No a lo que hagan a ese respecto los humanos mismos.
Gosia: Mi pregunta es ¿tienes que calificar para convertirte en una semilla estelar en
la Tierra? Sé que Anéeka dijo que estaba tratando de venir a la Tierra como una
semilla estelar, por lo que parecía que había requisitos que no cumplía. Y me
encantaría saber qué la hizo decidir que quería hacer esto. Mi mayor pregunta es,
¿cuál sería el proceso paso a paso para llegar a la Tierra? ¿Tienes que aplicar de
alguna manera? ¿Cuál es el siguiente paso después de presentar la solicitud?
¿Cómo funciona la formación? ¿Y tienes un consultor que te ayude en el proceso?
¿Cómo escoges las guías?
Anéeka: Debes saber bien a que te enfrentarás y tener un plan o una razón para
entrar. Pero en si lo que se te dice no refleja lo que realmente pasa ya durante una
encarnación en la Tierra. El problema es que desde fuera domina demasiado el
conocimiento de que es solo algo temporal y una experiencia controlada e inclusive
pre-determinada por ti.
No hay un organismo que regule quien debe entrar o puede entrar. Se deja casi
enteramente a responsabilidad de quienes deseen entrar. Esto hablando de entradas
conscientes con un plan usando tecnología, como Inmersión o similar, si la hay.
Pero desde otro nivel se sabe que se encarna en la Tierra por ser compatible con esa
frecuencia existencial, es decir desde la entre-vida. Es decir se entra ahí como la
consecuencia de las decisiones que se tomaron en una vida previa y que los hace
compatibles en pensamiento e idea (frecuencia) con vivir y encarnar ahí.
La decisión o el porqué depende de cada persona y será tan variable como cuantas
personas existan en esa situación.
Lo que se dice usualmente como razón es por la enorme riqueza de experiencias y
contrastes que darán un empuje o elevación de conocimiento y de consciencia a la
persona que lo experimenta. Como en una encarnación corta de menos del 10% de
duración de una exterior a la Tierra, caótica, fuerte, desordenada, dramática, pero
muy nutritiva las almas.
No presentas una solicitud realmente. Más que si es de inmersión quizás, en donde
entrarás a Consejo y a hablar con sabios ¨elders¨ primero que te dirán sus opiniones
y cosas a considerar. Cosas que según ellos debes saber.
En mi caso particular no es que no haya cumplido con los requisitos, sino que entré
momentáneamente, pero las circunstancias dentro de mi corta encarnación
empujaron a que yo saliera antes de tiempo, según yo. Fui abortada ya a los 3 meses
de gestación. Ya muy grande y formada.
Tengo memorias extrañas de eso, el sentirme dentro de una bolsa de agua caliente,
sentimientos o conceptos de rechazo. De tristeza grande. De desesperación. No morí
ahí ya que se me extrajo con lo que se llamaría una abducción de mi raza. Como
bebé no totalmente formada o formada solo al 33% acabé mi desarrollo en un Pod
Médico en Temmer. Pero ya enteramente con otra genética, aun en mi ADN,
totalmente activada como Taygeteana. Es decir no soy humana, tengo 24
cromosomas.
Yo lo vi como un intento fallido de entrar como semilla en la Tierra. Pero hoy Yázhi
me explica que eso que viví en si era la experiencia necesaria para mi. Por eso estoy
aquí hoy. Porque me importan, porque tengo afinidad, y sé que pude muy bien haber



estado de ese lado. Estuve a punto de ser una mujer Mexicana, nacida en CDMX,
tendría yo hoy unos 47 años de edad.
Gosia: Puedes contarnos un poco más sobre las personas que dejarán la Tierra en
una nave? Se ha mencionado algo sobre esto. ¿Cómo se eligen estas personas si
solo serán unas pocas y cuál es el plan actualmente?
Anéeka: Esto esta directamente relacionado con el plan de vida específico,
pre-diseñado de cada persona en particular. Esto quiere decir que muchas, la
mayoría está ahí por la experiencia enriquecedora. Pero otras personas realmente no
son nada humanas, solo se confunden como tales. Es decir son extraterrestres
enteros, con o sin memoria completa, dependiendo de la naturaleza de su trabajo,
que solo están ahí a cumplir un propósito haciéndose pasar por humanos. Al dar por
terminada su misión, simplemente se comunican con sus razas y pasan por ellos en
naves.
Ésta también es la explicación para la misteriosa desaparición de muchas personas.
Ésto es injusto para muchas otras personas que ya no desean la experiencia de estar
ahí. Más porque por experiencia propia interactuando directamente con muchos, lo
que se les dice aquí de como es una encarnación sea natural o por inmersión difiere
mucho de lo que se vive, siendo algo mucho más extremo y cansado.
Pero simplemente no es posible extraer físicamente a todas las personas que lo
deseen. No estoy de acuerdo con ésto, conozco las limitaciones logísticas y de
implicaciones morales de sacar a las personas de ahí, aún asi ya lo que se vive en la
Tierra es demasiado y no lo que esperaban las almas.
Gosia: ¿Existe alguna prueba clara aquí en la Tierra que revele el hecho de que
vivimos dentro de un "juego"? Me refiero a algo simple que podríamos ver con
nuestros propios ojos. ¿Quizás algunos errores?
Anéeka: Está muy bien estructurado todo a manera de que es difícil ver o encontrar
los errores, pero los hay.
Muchas personas llevan el mismo tipo de cuerpo, ropas casi exactas o exactas. Solo
que viven en lugares lejanos para evitar que se encuentren por error, claro que hoy
en día con las comunicaciones y los aviones se han encontrado muchas, ejemplo
Dopplegangers.
También se puede ver errores de cosas que no tienen sentido en general de
naturaleza muy amplia. Las mismas cosas les pasan a las mismas personas o se
repiten en otras. Como patrones de copia y pega. Se pueden documentar aviones
que se detienen o retroceden en el aire. Cosas así. Siempre se les da una
explicación alterna más normal a todo eso.
Gosia: Si Taygeta tiene su propia cultura astrologica? Porque aqui en la Tierra
tenemos astrologia Griega, China, Maya, etc.
Anéeka: Si, tiene su propia Astrología que se toma muy en serio. Pero es diferente a
como se entiende o se observa en la Tierra.
Primero. El signo o los resultados astrológicos de una persona son causados por la
persona misma que antes de encarnar escoge la influencia que tendrá sobre ella los
astros. Esto en si se explica mejor por frecuencias.
Es decir que por como es una persona, por su frecuencia pensamientos y
personalidad se entra al cuerpo en determinado punto con esas condiciones
astronómicas, no como en la Tierra que se cree que son los astros los que
determinarán la vida de una persona. Es decir que para Taygeta es la persona lo que
determina su vida y los astros solo están acomodados a la persona por como es.
Segundo. La base para todas las mediciones o cálculos astrológicos para Taygeta es
el centro de la Galaxia. De ahí se calcula con la influencia de las constelaciones
locales, luego con la constelación Madre (Pleyades M45) y luego con la influencia del
sistema solar en específico Taygeta Tau-19.
Por lo tanto difiere mucho de como se ve la astrología en la Tierra. Para la Tierra los



astros tienen el control sobre la persona. Para Taygeta los astros solo están
acomodados de tal manera por como es la persona.
Gosia: ¿Es cierto que nuestro ADN va a ser reestructurado / reconstruido y vamos a
recuperar nuestras viejas habilidades que una vez tuvimos en la antigüedad y a
empoderarnos reactivando nuestro ADN de 12 hebras en esta vida si lo intentamos?
¿O es simplemente una tontería esotérica?
Anéeka: No es como se les dice, entonces si, es mayormente tontería esotérica. Pero
no enteramente. El ADN no tiene una influencia sobre la persona, mente y
espíritu-alma, sino que el ADN es una consecuencia de como es la persona. (Esto a
menos de que sea alterado invasivamente)
Entonces el ADN de las personas solo es como es porque la persona con su mente y
consciencia lo ha determinado así.
ES decir la persona solo es, tiene su frecuencia y sus pensamientos propios. Sus
pensamientos son su frecuencia y eso determina lo que pueda percibir y vivir. Y la
expresión física de esto es el ADN de esa persona. Es decir el ADN refleja quien y
como es una persona.
Entonces la re-estructuración del ADN humano no traerá los cambios a las personas,
sino que el ADN se re-estructurará por los cambios que las personas tendrán.
Pero esto quiere decir que la persona debe hacer el trabajo de crecimiento. No
esperar los cambios sin hacer nada. Debe tomar la responsabilidad de sus cambios,
de su avance espiritual, de consciencia y por consiguiente de su ADN.
Gosia: Quiere decir que si una persona ya es de 5D en su mente y mas alla, su ADN
lo deberia reflejar no? Y porque aun tenemos ADN mas pequeño entonces? Hay
muchas personas que NO SON 3D, su esencia y calidades son obviamente no de
aqui, pero su ADN no se transforma, aqui en la Tierra. Porque?
Robert: Porque estamos sumerjidos en frecuencias destructivas?
Gosia: Pero esto va contra de lo que dice Anéeka aqui. Que es tu MENTE que
domina.
Anéeka: Porque están sumergidos en frecuencias destructivas, pero eso no tanto
más porque no tienen memoria completa. Y esto es para que puedan funcionar ahí.
O de lo contrario sería demasiado traumático. Y de nuevo, no es de todo o nada, es
una gradiente.
Gosia: Pero no segun lo que has dicho arriba, no podemos SOBREESCRIBIR las
frequencias destructivas?
Anéeka: Es la que domina, tienen eso ya dentro, pero aun no lo activan ustedes
recordando. Las frecuencias destructivas están para mantener lo más posible la
Matrix, pero la mente las supera. Y, a veces el recordar, solo empeora tu vida.
Robert: Porque empeora? Si sabes de donde vienes sabras a donde vas.
Gosia: Haha Robert. No siempre vas a de donde veniste.
Anéeka: Porque recordarían sus errores, porque cargarían con sus karmas pasados,
mientras aprenden a dejarlos de lado. Tan solo recordando lo que les han hecho y lo
que han hecho antes. Dejarían de tener identidades humanas y se volverían sin
tiempo, solo misma mente pasando por los siglos, viendo a todos y a todo por como
es en verdad sin encajar en ninguna parte, sin aceptar nada porque sabes más que
los que te imponen todo eso.
Gosia: No hay karmas, ni errores, solo experiencias, creo yo!
Anéeka: Si, lo dices así, pero cada quien carga lo suyo. Una cosa es decir eso, el
saber mentalmente que no hay karma, y otro es el vivirlo. Porque el decir que no hay
karma también es o se puede usar como para escapar de las responsabilidades de
nuestros actos.
Conozco a algunos, muy muy pocos "humanos" que en realidad no lo son, que
recuerdan absolutamente todo.
Van abajo, caminando por las calles, luchando como cualquier otro. Con recuerdos



totales de memoria 100% de quienes fueron como seres estelares. Que recuerdan
sus naves, sus cosas, sus amigos en otros planetas, su casa, como olía.
Pero hoy estan abajo con una sombrilla, caminando las calles. Con apariencia
humana. No se adaptan porque no aceptan nada, prefieren encerrarse en sus casas.
Porque se saben otra cosa. Son muy infelices. Solo desean regresar a casa.
Gosia: Se que el tiempo no existe pero como las razas coordinan los eventos,
reuniones, entre si etc?
Anéeka: Aun es semi lineal el tiempo. Es decir que se toma como base la percepción
temporal más dominante. Es decir, si estamos en órbita terrestre las razas aquí arriba
tomarán como base la percepción del tiempo de la Tierra, por eso observamos días
de la semana y fechas.
Lejos o en planetas con alta alteración perceptual del tiempo, como en Taygeta o
como extremo sería Cyndriel Aldebarán, resulta inútil intentar si quiera coordinarse
con algún marcador temporal como un reloj. Entonces el cómo se coordinan las
personas es casi exclusivamente por telepatía. No hay otra forma. Se puede
observar fechas estelares también o la posición de la progresión de las
constelaciones y de las estrellas en ellas en relación con otras o entre si. Esto sirve
de base también.
En un planeta se observan los días y las noches y se cuentan como es normal, sin
embargo dentro de los mismos días es difícil poner horas, sino que la única forma de
tener una base métrica temporal es observando la posición del sol. Como empezó en
la Tierra también. De ahí viene la palabra horarios, hora, "que hora es" porque viene
de Horus, el sol. En qué posición está Horus.
Pero esto es aún limitado porque la percepción del tiempo varía persona a persona
en Taygeta y si bien es un aproximado el observar la posición del sol (Taygeta
Tau-19) no se puede calcular un marco temporal con total precisión como en la Tierra
con sus minutos y segundos.
Para hacer todo más complicado, en lugares como Cyndriel Aldebarán, en donde
está una colonia grande de Taygeta justo ahora, no se puede determinar la posición
del "sol" con ninguna fiabilidad ya que Aldebarán, gigante naranja, aparece tan
grande desde la superficie desértica de Cyndriel que domina todo el cielo o la mayor
parte según el momento del "día". Siendo que no rostiza o quema el planeta por otras
razones complicadas que tienen que ver con su frecuencia de radiación y el hecho de
que Aldebarán está inmerso en una nebulosa de gran densidad. En si se llega al
grado que en Cyndriel no hay noche, solo es sol o sombra.
Gosia: No dirias que es mas util el reloj? Puedes ir coordinarse con alguien al
segundo, minuto. Por telepatia se puede lograr esta precision? Con tanta tecnologia,
imaginaba que existe algo que no sea mirando constelaciones para coordinarse.
Anéeka: No porque si llevas relojes a Taygeta y los sincronizas, cambian y se
des-sincronizan con rapidez asombrosa. Resultan inútiles.
Robert: Si, porque es la conciencia de las personas que hacen que no funcionen los
relojes.
Anéeka: Asi es.
Robert: Pregunta para mi. Que consecuencias traeria la desclasificacion del
fenomeno OVNI - ET a esta civilizacion?
Anéeka: Yo, Anéeka, no creo personalmente en una des-clasificación total del
llamado fenómeno naves espaciales presentes de ocupantes no humanos (ovnis).
Por precisamente las consecuencias. Solo desclasificarían lo que a los que están en
el control les convendría para cada una de sus agendas.
Esto va también por la llamada falsa invasión extraterrestre usando tecnología Blue
Beam. Lo que pasa es que el aceptar que hay extraterrestres traería una serie de
reacciones en cadena que destruirían el concepto y todo lo que forma la Matrix que
ellos han impuesto sobre la gente con tanto trabajo y cuidado.



El que acepten extraterrestres sería aceptar que hay más personas como ellos
afuera, en primer lugar, lo que destruiría sus ciencias naturales evolución y todo eso.
Traería a las personas la idea de que son estelares también, por lo tanto libres.
Verían las mentiras que se les ha impuesto por no menos de miles de años.
También traería la consecuencia de que la gente se daría cuenta de la existencia de
tecnologías de energía y de transportación libres. Esto colapsaría economías
enteras, sus mercados, su banca. Liberaría las mentes de todos. Los haría libres e
incontrolables. Y eso es lo ultimo que quieren. Lo que desean es el control absoluto
sobre la raza humana.
Pero esto no acaba ahí. Sino que el desclasificar todo, traería para las almas la
desaparición de la serie de experiencias nutritivas que tienen al entrar ahí a vivir en la
Tierra. Aun desde el punto de vista cósmico, se perdería la posibilidad o la opción de
tener esa clase de vivencias. En parte por eso la Federación misma protege y
perpetúa la Matrix.
Gosia: Que es la peor cosa que podria pasar a la persona NO despierta al morir?
Anéeka: Que encarne de nuevo siguiendo donde su frecuencia le indique y como su
frecuencia depende de sus pensamientos y sus pensamientos de lo que sabe,
entonces volverá a una vida de igual sufrimiento que la anterior.
Gosia: Si el Matrix 3d cayera, necesitariamos una asistencia para volver al ADN
original? Como si tendriamos que pasar por la purificacion masiva donde nuestro
ADN vuelve a su estado original? O volvera automaticamente desde las frequencias
mas altas?
Anéeka: Son ustedes los que están realizando ese cambio. Su ADN no necesita más
que el trabajo que ustedes hacen por subir su consciencia, por el despertar y la
expansión de percepción que eso conlleva. El que ustedes suban su frecuencia y su
nivel de percepción, el que trabajen en si mismos acabará alterando su ADN de la
forma correcta, de eso no se preocupen, sino tomen el control sobre su propio
despertar. Su ADN solo es reflejo de como son ustedes, de lo que piensan. La
asistencia que buscan solo es la que ya se les está dando, la guía de expansión de
mentes.
Gosia: Quien esta culpable por mutilar el ganado/vacas etc? Y porque lo hacen?
Anéeka: Mayormente son las razas y grupos regresivos los que están realizando y
han realizado las mutilaciones de ganado en todo el mundo. La raza Maitré, Grises
altos, y los Reptiles Kingu, los Naranja y los Malakak o Altos Blancos son los que
más hacen esto, pero no solamente, también los proyectos de Gobierno oscuros o
negros con miras a la ayuda de razas extraterrestres regresivas. Es decir algunas
mutilaciones de ganado son perpetuados por agentes humanos de gobierno usando
tecnología aún desconocida para el publico.
El porqué lo hacen es por la elaboración de pócimas desde proteínicas hasta de
secesiones glandulares para la elaboración de alimento para las razas extraterrestres
regresivas enlistadas arriba.
También para la extracción de material genético para experimentos de hibridación y
de clonación tanto de orígen de Gobierno Negro o de origen extraterrestre. Como
también para la elaboración de tecnologías del tipo de conexión ordenador a tejido
vivo o mente.
Los usos para tejidos vivos con material genético con muchos.
Debo recalcar que no solo se dan abducciones a ganado sino a personas humanas
también. Con el mismo perfil de ataque, falta de sangre, falta de órganos internos,
genitales, ojos lengua y glándulas, especialmente las supra-renales, tiroides y el
páncreas.
También se da la mutilación de ésta manera de animales silvestres como pájaros
mamíferos y hasta peces.
Como ultimo dato se realiza lo mismo a gran escala con material genético de origen



vegetal. Porque muchas razas no humanas tienen esa clase de organismo y buscan
mejoras hibridación (¿mejor dicho injertos?) con plantas que les darán un cambio
positivo a su organismo como por ejemplo una mayor adaptabilidad a cierta clase de
atmósfera, componentes en ella o temperaturas sin ocasionales daños celulares por
exposición a frío intenso o a calor.
Gosia: Y los humanos, cuando lo hacen, los cogen al lazar?
Anéeka: A veces si, pero también los cogen por un perfil racial específico, género o
condición física. Dependiendo del objetivo o de lo que estén buscando.
Gosia: Refiero que no van a por las semillas concretas o de concretas razas ET?
Solo que tengan cuerpo humano?
Anéeka: Si, van por las semillas, en si hacen tests genéticos a las personas en masa
hoy en día con los Test PCR para encontrar semillas también. Se usa para eso, no
solo por el covid, esa es la excusa. Nunca hacen algo solo por un objetivo.
Lo que recolectan con el test PCR es materíal genético que meten en una base de
datos, así saben quién es semilla y quien no. Entonces tienen un patrón más definido
de cómo atacar a la población.
Pregunta: En el astral se puede hablar con tu familia estelar y hacer acuerdos?  
Anéeka: Si pero es dificil traducirlo al 3D, es decir a estar despiertos. Eso son los
sueños precisamente. Es difícil porque son cosas de alta frecuencia o que suceden
en sitios o reinos de alta frecuencia existencial y por incompatibilidad con el mundo
denso y lento del 3D no se entra o no entran los recuerdos con eficiencia, quedando
solo como memorias vagas y fragmentadas. Éste es el mismo mecanismo del velo
del olvido del 3D o al entrar al 3D. Es superable, pero se necesita mucho
entrenamiento.
Robert: Me preguntan sobre la estrella Vega. Que sabes?  
Anéeka: Vega es la estrella la cual orbitan dos planetas clave en el desarrollo y en la
historia de todas las razas llamadas Lyrianas. En si es ahí en donde los registros van
como en lugar desde donde sale la gran expansión de los seres como apariencia
humana, de donde salen a colonizar toda la Galaxia o una buena parte por lo menos.
Muchas culturas la toman como la cuna de la raza "humana" o "Lyriana" aunque
otras tantas razas toman el sistema constelación de Triangulum como el lugar de
origen.
Usando los datos de comprensión expuestos por Swaruu, el ser humano no tuvo un
origen como lugar de evolución o de donde salió sino que ya se pierde en el tiempo
cuántico, es decir en el concepto de eternidad, de que siempre ha sido, como en la
forma humana siempre ha existido como una de las expresiones del todo. Ya que
viendo las cosas de la forma más expandida y completa, no hay linealidad de tiempo,
lo cual se traduce en eternidad y en siempre ha existido.


